

Paediatric Stroke Days, Berne (Suisse), 8-9 juin 2018

Le Dr Stéphane Chabrier et le Dr Manoëlle Kossorotoff ont participé à une rencontre internationale d'experts de l'AVC de l'enfant à Berne, en Suisse. Il s'agissait de la seconde rencontre de ce type, la première ayant eu lieu à Saint-Étienne autour de l'AVC néonatal en 2016. Neuropédiatres, neurochirurgiens, neuroradiologues et biologistes ont abordé différents aspects de l'AVC de l'enfant, s'appuyant sur les résultats des études récentes et présentant les études en cours ou à venir. Des thématiques particulières ont été abordées, comme la prise en charge à la phase aiguë et l'accès aux traitements de recanalisation (thrombolyse, thrombectomie), le rôle des traumatismes et des infections dans les AVC de l'enfant, l'épilepsie après AVC et la récupération motrice et langagière. Le partage d'expérience et la mise en place de collaboration ont été privilégiés, afin d'unir nos forces dans le cadre de pathologies peu fréquentes. Des collaborations entre France, autres pays européens, États-Unis, Canada et Australie sont ainsi planifiées pour de futures études.

